



Pocking, den 27.12.2025

Liebe Mitglieder der Sparte Tennis,

die derzeitige Situation in der Sparte Tennis befindet sich in interner Klärung. Die Vereinsarbeit erfolgt ausschließlich ehrenamtlich; entsprechende Abstimmungen benötigen daher Zeit.

Zum Trainingsbetrieb und zur künftigen Organisation der Sparte können aktuell noch keine abschließenden Aussagen getroffen werden.

In Bezug auf bereits gezahlte Trainerstunden stellen wir klar, dass der Verein weder Vertragspartner noch Zahlungsempfänger war. Die Abrechnung erfolgte ausschließlich im privaten Verhältnis zwischen Teilnehmern und Trainer und liegt somit vollständig außerhalb des Zuständigkeits- und Verantwortungsbereichs des Vereins.

Sobald zur weiteren Ausrichtung der Sparte belastbare Entscheidungen vorliegen, werden die Mitglieder informiert.

Die Überarbeitung der Homepage und der Kommunikationskanäle erfolgt nach Abschluss dieser Klärung.

Vielen Dank für Euer Verständnis.

Die Vorstandschaft des SVP